



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>143 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1019</b>
Prix	<b>1 450 000 €</b>

Menton

Appartement à vendre (06500)

Immobilier Menton, Menton, secteur Garavan, piscine. Situé en troisième rideau du front de mer, au calme absolu, un appartement-villa, de 4 pièces, au dernier étage d'une copropriété de 5 lots, avec piscine. Il est composé d'un double séjour, donnant sur une terrasse de 34m<sup>2</sup>, une cuisine, séparée et équipée. Deux chambres, avec leurs salles de bains privatives, donnent également sur la terrasse. Une troisième chambre, avec salle d'eau, complète le bien. Le plafond cathédrale, offre, une grandeur aux pièces, possibilité de faire une mezzanine. Proche de la frontière italienne, et du bord de mer, ...

*Real estate Menton, Menton, Garavan sector, swimming pool. Located in the third curtain of the sea front, in absolute calm, a 4-room apartment-villa, on the top floor of a condominium of 5 lots, with swimming pool. It is composed of a double living room, opening onto a 34m<sup>2</sup> terrace, a separate and equipped kitchen. Two bedrooms, with their private bathrooms, also overlook the terrace. A third bedroom, with shower room, completes the property. The cathedral ceiling, offers a size to the rooms, possibility of making a mezzanine. Close to the Italian border, and the seaside, this product offers ...*

## **AGENCE IMMOBILIER MENTON**

1, rue de la République - 06500 MENTON

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

